

Anúnciese en  
**La Carretera**  
Tenemos un espacio  
para Usted



Revista **LA CARRETERA DE NUEVO LEÓN** es un órgano informativo, certificado por el Instituto Nacional de Derecho de Autor; con fundamento en lo dispuesto por los artículos 173, 174, 175 y 189 de la LEY FEDERAL DEL DERECHO DE AUTOR; 70 y 77 de su Reglamento, otorgó la **Reserva de Derecho al Uso Exclusivo 04-2017-071917430900-102**. Por lo tanto queda prohibida la reproducción total o parcial de esta publicación periódica, por cualquier medio o procedimiento, sin para ello contar con la autorización previa, expresa y por escrito del editor. Toda forma de utilización no autorizada será perseguida con lo establecido en la Ley Federal del Derecho de Autor.

**La Carretera** es una Publicación Mensual sin fines de lucro, tiraje de 5 mil ejemplares distribuidos en una amplia zona de Monterrey y carreteras de Nuevo León, [revistalacarretera@yahoo.com](mailto:revistalacarretera@yahoo.com)

Empresa Editorial La Carretera es una empresa PYME, reconocida por la Secretaría de Turismo como empresa "Moderniza".

Jorge Víctor Dragustinovis S.  
Director General

Juan Vázquez  
Editor

Olga López García  
Administradora

Raúl Torres Ortiz  
Diseño  
[colorkul@gmail.com](mailto:colorkul@gmail.com)

Raymundo Dragustinovis Sosa  
Distribución y Ventas

José Fidel Zorrilla Gómez  
Distribución y Ventas

Ventas: [newslacarretera@gmail.com](mailto:newslacarretera@gmail.com)

*7:4 Dí a la sabiduría:  
Tú eres mi hermana,  
Y a la inteligencia llama  
parienta;  
7:5 Para que te guarden  
de la mujer ajena,  
Y de la extraña que  
ablanda sus palabras.*

## Arranca Semana Santa en Juárez entregando 55 nuevas patrullas a Seguridad Pública

Inician las vacaciones de Semana Santa y el municipio de Juárez arrancó de una manera diferente, entregando las llaves de 55 nuevas patrullas para la Secretaría de Seguridad Pública y Tránsito Municipal.

El Alcalde Heriberto Treviño Cantú y autoridades municipales dieron el banderazo de salida a la nueva flotilla de patrullas que se incorporarán a las filas de la corporación policiaca, donde se invirtieron aproximadamente 70 millones de pesos.

Actualmente con estas nuevas unidades suman 90 patrullas, algo que nunca había existido en la historia del municipio, cabe mencionar que en la gestión anterior se entregaron 35 unidades.

Las patrullas anteriores pasarán a un mantenimiento general, mismas que vendrán a reforzar aún más la seguridad en calles, avenidas y al interior de las colonias de todo el municipio.

A la par se dio el arranque al operativo de vacaciones "Semana Santa Segura 2019", el cual estará conformado por efectivos de Seguridad Pública y Protección Civil Municipal, que se ubicarán en accesos principales del municipio para atender, orientar y auxiliar a los paseantes.

Algunos de los puntos fijos son: Carretera a Reynosa y Avenida Coahuila, Monumento a Juárez, Eloy Cavazos y Carretera a San Mateo y Eloy Cavazos en su cruce con Avenida San Roque.

